Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 300 m?
Référence 367L207M
Prix Prix NC

Villefranche-sur-Mer
Maison a louer (06230)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Magnifique villa située a quelques pas du centre de Villefranche et de la plage,
bénéficiant d'une vue panoramigue sur la Rade de Vilefranche. La vila a été
entiecrement rénovée et décorée avec des matériaux raffinés et des meubles de

grande qualité. Elle se compose de deux niveaux principaux avec une vaste piece

de réception, une cuisine donnant sur la salle @ manger et une chambre pour le
personnel avec salle de douche. A I'étage se trouvent 3 spacieuses chambres avec
2 salles de bains. Un appartement est indépendant en rez de piscine, comprenant

2 chambres, 2 salles de bain, un salon et ...

Charming villa just steps from the center of Villefranche and the beach, enjoying a
panoramic view of the bay of Villefranche. The villa has been completely renovated
and decorated with fine materials and high quality furniture. It consists of two main
levels with a vast reception room, kitchen overlooking the dining room and a staff
bedroom with shower room. upstairs there are 3 spacious bedrooms with 2
bathrooms. an apartment is independent in ground pool, 2 bedrooms, 2
bathrooms, a lounge and a kitchen area. the pool can be heated - air conditioning

throughout the villa - wifi system ...

AZUR MEDITERRANEE
2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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